

HNA 25.08.2025

Musik mit Verstand und Haltung

Benefizkonzert für die Hospizstiftung mit Duo „Friedrich & Wiesenhütter“

Northeim – Wenn sich kluge Texte mit musikalischer Leidenschaft verbinden, entsteht etwas Besonderes – wie beim Duo „Friedrich & Wiesenhütter“. Jetzt kommen die Musiker aus Berlin nach Northeim zum Benefizkonzert für die Hospizstiftung Region Northeim-Einbeck-Uslar. Das Konzert findet am Samstag, 30. August, um 19 Uhr in der Apostelkirche, Teichstraße 56, statt.

Laut Pressemitteilung der Hospiz-Stiftung steht das Duo, hinter dem die beiden Musiker Dirk Friedrich und Matthias Wiesenhütter stecken, für deutschsprachige, handgemachte Musik, die unter die Haut geht und zugleich den Nerv der Zeit trifft.

Dirk Friedrich ist ein erfahrener Liedermacher, der seit vielen Jahren fester Bestandteil der Berliner Musikszene ist. Matthias Wiesenhütter ist ein virtuoser Gitarrist, der sein Instrument mit außergewöhnlicher Finesse beherrscht, heißt es weiter. Ihre Lieder bewegen sich stilistisch zwischen Liedermacher-Tradition, Folk, Rock und akustischem Pop – immer geprägt von einem feinen Gespür für Sprache, Lebensgefühl und Atmosphäre.

Friedrich & Wiesenhütter kombinieren anspruchsvolle



Das Duo „Friedrich & Wiesenhütter“ aus Berlin macht in Northeim Musik für die Hospizstiftung.

FOTO: HOSPIZSTIFTUNG

Texte mit klanglicher Vielseitigkeit und dem typisch berlinerischen Charme – direkt, herzlich, lebensnah, heißt es weiter. Ihre Konzerte seien keine oberflächliche Unterhaltung, sondern Begegnungen mit Gefühl, Verstand und Hal-

tung. „Ob sie vom politischen Zeitgeist singen, das Alterwerden mit einem Augenzwinkern kommentieren oder einfach nur das Leben feiern – ihre Lieder sind immer nah dran an den Menschen“, so die Hospizstiftung.

Der Eintritt zu der Veranstaltung ist kostenlos. Spenden zu gunsten der Hospiz-Stiftung sind willkommen. Mit den Spenden werde die Arbeit des Ambulanten Hospizdienstes, der Menschen in schwierigen Lebenssituationen begleitet

und ihnen in ihren letzten Lebensphasen zur Seite steht, unterstützt. Dank der Unterstützung aus der Region und der Stiftung könne der Ambulante Hospizdienst seine Angebote stetig erweitern und noch mehr Menschen erreichen. kat